

代办进口DDGS饲料登记证

产品名称	代办进口DDGS饲料登记证
公司名称	京元（北京）管理咨询有限公司
价格	.00/个
规格参数	
公司地址	天津市经济技术开发区第二大街泰达MSD-G1座11层氮空间
联系电话	02268520827 15122303138

产品详情

- 1、产品评估、技术规避、风险应对、样品检测等服务； We can offer service of product evaluation, technical circumvention, risk countermeasures and samples testing.
- 2、申请材料辅导、预审、整改指导、翻译、组卷递交； Guidance on preparing application materials, Previewing, Guidance on modification, Translation and Submitting application materials to MOA.
- 3、申请进度跟进与结果反馈； Follow-up on application status and feedback on results.
- 4、样品送检，标准品协调，复核检验进度跟进； We can offer service on the delivery of samples and coordinating the standard materials. Follow-up on the status of samples Verification testing.
- 5、农业部颁发证书，官网公告。 MOA issue the registered license and proclaims on official website.

需要办理并取得《进口饲料和饲料添加剂产品登记证》的产品种类包括：

- (1) 配合饲料：宠物饲料（宠物食品）
- (2) 浓缩饲料
- (3) 添加剂预混合饲料
- (4) 精料补充料
- (5) 饲料添加剂：《饲料添加剂品种目录（2008）》（农业部1126号公告），未列入目录但生产国已批准生产和使用的饲料添加剂产品为需要评审登记的产品。
- (6) 动物源性饲料
- (7) 单一饲料：脂肪粉（植物来源）、饲料用灭活酿酒酵母粉、酶解大豆蛋白、发酵黄豆粉、马铃薯蛋白粉及其发酵制品、膨化豆粕、DDGS和DDG等及经特殊加工工艺处理的单一饲料产品；
- (8) 其他蛋白饲料、能量饲料及其混合物（不含大宗饲料原料，如棕榈粕等）